

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Jueves 3 de abril de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Alejandra Tostado (sic) Presidenta de la CANACO, aseguró que es necesario reforzar la seguridad en las plazas del centro de la ciudad, después de los hechos violentos en contra de los Emos. (NT)

SOCIEDAD

20 migrantes originarios de Huimilpan se encuentran tras las rejas en Estados Unidos, por reincidir en el intento de cruzar la frontera de forma ilegal. El Alcalde **José Lucio Fajardo** dice que ya se pidió la colaboración de la embajada de México en Estados Unidos y de la Secretaría de Relaciones Exteriores, para que los apoyen. (NT)

Las personas de la tercera edad han ayudado a que el vandalismo afecte en menor medida a las instalaciones deportivas, dijo el titular de INDEREQ, **Antonio Álvarez**. (NT)

Reporte urbano. En la colonia La Ioma 9, condominio Valladolid se presentan fuertes problemas de estructura de las casas. Tienen un año de haberlas recibido y ya se cayeron los azulejos y las cuarteadoras y filtraciones de agua son la constante. Las casas son fueron construidas FAMI. En el fraccionamiento Mariana de Corregidora, se quejan que la vigilancia es nula. (NT)

MUNICIPIOS

En Pedro Escobedo se han detectado 18 puntos en que se realiza venta clandestina de alcohol, por lo que ya se trabaja para clausurarlos. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Este año será el mes más cálido y el mes de abril registrará temperaturas que en 100 años no se han sentido, dijo el Secretario del medio ambiente, apuntó el Secretario del medio ambiente y recursos naturales, **Rafael Elvira Quesada**. En entrevista, dijo que se está trabajando mucho en Querétaro en materia de agua, bosques y áreas protegidas, sobre todo en la sierra gorda, que es un orgullo nacional. El esfuerzo ha sido no sólo de gobierno, sino que cada vez más empresarios se comprometen. Señala que sí se puede modernizar el campo para optimizar el uso del agua, pues ya se han creado estímulos fiscales y apoyos diversos. Reitera que abril será el mes más crítico de los últimos 100 años, por la total ausencia de lluvias, lo que permite la proliferación de incendios. Se trabajará mucho en el combate a los incendios en colaboración de los tres niveles de gobierno y vale decir que México es uno de los 7 países que mejor combaten los incendios forestales. Desgraciadamente más del 90% de los incendios son provocados por el hombre. Considera que se van a superar las temperaturas máximas históricas durante este mes. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Personal de PEMEX y de la PGR detectaron el saqueo de combustible en ductos de San Juan del Río. Fue posible la captura de una persona relacionada con este crimen. (NT)

El lugar donde se detectó la ordeña de ductos de PEMEX, no se quedó nadie a vigilar y en las instalaciones de PEMEX en San Juan del Río el movimiento es normal. (NT)

La PROFEPA está en espera de que se presente una denuncia formal respecto a la ordeña de ductos de gasolina de PEMEX en San Juan del Río. (NT)

A los 71 años un policía fue apuñalado 13 ocasiones, víctima de la delincuencia, al interior de un módulo de seguridad. Es atendido en el IMSS, donde se encuentra en estado delicado en el área de cuidados intensivos. (NT)

Jorge Luis Alarcón aseguró que la Procuraduría General de Justicia realizará las investigaciones en torno al ataque a un oficial de 71 años. (NT)

El Procurador **Juan Martín Granados Torres** reconoció que aún no se tiene pisdtas en el caso del oficial apuñalado en San Pablo y se espera que el afectado pueda rendir una declaración. (NT)

En presencia de autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública federal, los titulares de los estados de Guanajuato, firmaron un convenio interestatal para reforzar lazos de colaboración entre las siete entidades federativas (sic). Obviamente fue representado Querétaro por **Miguel Ángel Contreras**, director de seguridad pública del Estado. (NT)

Un choque de un automóvil contra una casa en la comunidad de Purísima de San Rafael, en el municipio de Corregidora, dejó un saldo de dos personas lesionadas. (NT)